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PODER EXECUTIVO
Poder Executivo

Contas Públicas e Instrumentos de Gestão Fiscal
Contas Públicas e Instrumentos de Gestão Fiscal

Quebra de Ordem Cronológica
Quebra de Ordem Cronológica

PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE AVARÉ
JUSTIFICATIVA
(inversão de ordem cronológica de pagamento)
Nos termos do art. 5º da Lei Federal nº. 8.666/93 e

instrução 02/95 item II e aditamento 01/97 do Tribunal de
Contas do Estado, vem justificar a necessidade de alteração
da  ordem cronológica  de  pagamentos  por  se  tratar  de
contratação de empresa especializada para prestação de
serviço  em  tecnologia  educacional  no  fornecimento  de
serviços de informática e tal quebra de ordem cronológica
se  faz  necessária  para  atender  as  necessidades  da
Secretaria Municipal de Educação.

Fornecedor:  MPS Service Processamento e Coleta de
Dados Eireli

Empenho(s): 369/2023
Valor: R$ 159.600,00
Avaré, 15 de fevereiro de 2.023
Josiane Aparecida Medeiros de Jesus
Secretária Municipal de Educação

...........................................................................................................
PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE AVARÉ
JUSTIFICATIVA
(inversão de ordem cronológica de pagamento)
Nos termos do art. 5º da Lei Federal nº. 8.666/93 e

instrução 02/95 item II e aditamento 01/97 do Tribunal de
Contas do Estado, vem justificar a necessidade de alteração
da  ordem cronológica  de  pagamentos  por  se  tratar  de
aquisição  de  medicamentos  e  tal  quebra  de  ordem
cronológica  se  faz  necessária  para  atendimento  de
pacientes da Rede Básica Municipal.

Fornecedor: Comercial Cirúrgica Rioclarense Ltda.
Empenho(s): 30069/2022
Valor: R$ 1.449,00
Avaré, 15 de fevereiro de 2.023
Roslindo Wilson Machado
Secretário Municipal de Saúde
JUSTIFICATIVA
(inversão de ordem cronológica de pagamento)
Nos termos do art. 5º da Lei Federal nº. 8.666/93 e

instrução 02/95 item II e aditamento 01/97 do Tribunal de
Contas do Estado, vem justificar a necessidade de alteração
da  ordem cronológica  de  pagamentos  por  se  tratar  de
contratação  de  empresa  para  sistematização,  migração,
implantação e licenciamento de sotware com aplicativos e
tal  quebra de ordem cronológica se faz necessária para
unificação de cadastros imobiliários e contribuintes.

Fornecedor: SPDBrasil  Softwares e Processamento de
Dados Ltda.

Empenho(s): 261/2023
Valor: R$ 14.009,70

Avaré, 15 de fevereiro de 2.023
Itamar de Araujo
Secretário Municipal da Fazenda
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PODER LEGISLATIVO
Poder Legislativo

Outros Atos
Outros Atos

Câmara de Vereadores da Estância Turística de
Avaré

MOÇÕES, INDICAÇÕES e REQUERIMENTOS
APRESENTADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA EM 13 de

FEVEREIRO de 2023
MOÇÕES DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES

Flávio Eduardo Zandoná - Vice Presidente e outros
-MOÇÃO  DE  APLAUSOS  E  PARABENIZAÇÕES  à

Associação Athletica Avareense pela realização e sucesso
do 60º Campeonato Popular de Férias.

-MOÇÃO DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES à equipe de
futsal  CAMISA  10  pela  conquista  do  título  no  60º
Campeonato  Popular  de  Férias  da  Associação  Athletica
Avareense.

Adalgisa Lopes ward e outros
-Requeiro  que  seja  consignado  em  ata  dos  nossos

trabalhos MOÇÃO E PARABENIZAÇÕES aos integrantes do
Grupo de Xadrez Avareense, o Atleta Veterano José Reitor
Rizzardi conquistou o Vice-Campeonato.

Também defenderam Avaré no Torneio de Xadrez de
São Manuel os enxadristas Renato de Paula, José Alexandre
dos  Santos  e  Gustavo  dos  Santos  concorreram  pela
Categoria sub-14.

Luiz Cláudio da Costa e outros
-Votos de aplausos e parabenizações ao 53° Batalhão

da Polícia Militar de Avaré, especialmente a “Equipe C de
Policiamento”, comandada pelo 1° Sargento PM Cromeck,
pelo êxito em duas ocorrências:  uma de porte ilegal  de
arma e outra por encontrar um homem que estava foragido
da polícia desde setembro de 2022, no munícipio.

Marcelo José Ortega e outros
-Moção de aplausos à equipe da Defensoria Pública de

Avaré,  em  especial  às  autoridades:  Dr.  Florisvaldo
Fiorentino Júnior, Defensor Geral do Estado de São Paulo;
Dr.  Gustavo  Minatel,  3º  Subdefensor  Público  Geral  do
Estado  de  São  Paulo  e;  Dr.  Lucas  Soares  e  Silva,
coordenador da cidade de Avaré.

INDICAÇÕES
Flávio Eduardo Zandoná –Vice Presidente

-para que, através do setor competente, seja realizada
a manutenção (tapa buracos) da Avenida Copacabana, no
bairro Ponta dos Cambarás.

-para que, através do setor competente, seja realizada
a manutenção (tapa buracos) na esquina da Avenida Padre
Manoel da Nóbrega com a travessa Severiano Padilha de
Queiroz, no Bairro Morada do Sol.

Justificativa: este vereador foi procurado por munícipes
que relataram que referido local está com problemas no
asfalto,  com  muitos  buracos  em  decorrência  das
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enxurradas.
Ana Paula Tiburcio Godoy – 2ª Secretária

-para  que  através  do  Departamento  competente,
providencie  em  caráter  de  URGÊNCIA  o  conserto  e  o
nivelamento  da  pavimentação  na  Rua  Paulo  Fernando
Alves,  em  frente  ao  número  240,  local  esse  muito
movimentado, onde devido ao desnivelamento da via têm
provocado acumulo de agua pluviais, e o asfalto já cedeu,
como mostra a foto em anexo

-para  que  através  do  departamento  competente,
providencie em caráter de URGÊNCIA a limpeza de mato
alto,  na  Rua  Miguel  Chibani,  esquina  com a  AV.  Emilio
Figueiredo  –  Bairro:  Paraiso,  caso  os  terrenos  sejam
particular,  indico  que  seja  notificado  os  proprietários  ou
imobiliárias responsáveis, para manter o mato roçado e que
os responsáveis venham aderir a lei 332/95; Haja vista que
em decorrência do mato alto está havendo a proliferação
de bichos peçonhentos naquele local, podendo colocar em
risco a vidas das pessoas que moram nas redondezas, que
além  do  mato  não  tem  calçada  para  as  pessoas
transitarem.

-para que através do departamento competente realize
a  roçada  na  escola  EMEB.PROFESSORA  NORMA  LILIA
PEREIRA, localizada na Rua Eduardo Cané Filho,102 - Bairro
São Rogerio, visto que as aulas voltaram e o mato já se
encontra alto dentro e fora da escola.

-para  que  através  do  departamento  competente
providencie  com  a  máxima  urgência,  a  operação  tapa
buraco da Rua Miguel Chibani esquina com a AV. Emilio
Figueiredo,  bairro  Paraiso,  onde  devido  o  tamanho  do
buraco no meio da via pode ocasionar acidentes visto que
trata-se de uma via muito movimentada.

-por meio do setor competente, para que se atente a
necessidade de promover ações voltadas para a limpeza e
m a n u t e n ç ã o  d e  t o d a s  a s  g a l e r i a s  d e  á g u a
pluvia is /bueiros/bocas  de  lobo  do  Munic íp io .

Adalgisa Lopes Ward
-por  meio  do  setor  competente,  para  que  estudem

medidas para coibir o acúmulo de lixo nas imediações do
Condomínio  Residencial  Vila  Serena/Bairro  Vila  Jardim,
providenciando  lixeiras  com  a  finalidade  de  conter  o
descarte irregular de lixos ao redor do Condomínio e vias
adjacentes, como podemos observar nas fotos em anexo.

-Fiscalize vários pontos da cidade com postes com luz
acessa durante todo dia;

Postes com lâmpadas queimadas; Quatro postes com
lâmpadas com queimadas na Rua Professor  Nelson Pala
entre  a  Rua  Milton  Branco  e  Rua  Joaquim  Francisco
Cardoso/Bairro  São  Rogério  II;  Poste  com  lâmpada
queimada na Rua Francisco Oliveira de Souza/Bairro Jardim
Presidencial  em  frente  ao  nº  814;  Poste  com  lâmpada
queimada na Avenida Major Rangel/Centro na altura do nº
1500.

-por meio do setor competente, para que providencie
limpeza  e/ou  notificação  aos  proprietários  de  terrenos  de
acordo com Lei Municipal vigente, segue abaixo:

Limpeza  na  área  verde  existente  na  Rua  Roldão
Eufrásio Leal/Bairro Alto da Boa Vista em frente ao nº 29,
foto  em  anexo;  Limpeza  no  terreno  localizado  na  Rua
Amazonas  confluência  com  Rua  Professor  Artur  Eliseu  de
Carvalho/Bairro Vila Martins II em frente ao nº 391;

-por  meio  do  setor  competente,  para  que  tomem
providências  no  sentido  de  notificar  o  proprietário  do
terreno baldio para limpeza, e se no prazo estabelecido o
proprietário  não  realizar,  o  Município  deverá  realizar  a
limpeza cobrando-se, além das multas aplicadas o custo
corresponde, em conformidade com a legislação municipal
vigente, Rua Luíza Helena Oliveira Miller/Bairro São Rogério
II em frente ao nº 37. Solicito também que realize limpeza
em toda a extensão da via que está coberta de mato na
Rua Avelino Antonangelo Filho/Bairro São Rogério II.

Carlos Wagner Januário Garcia
-que através do setor competente seja providenciado

um redutor de velocidade (lombada), na Rua 9 de Julho,
defronte a Associação Athletica Avareense, antes da faixa
de  pedestre,  tendo  em  vista  que  os  veículos  estão
transitando  em velocidade  não  compatível  com o  local,
colocando  em risco  a  segurança  dos  pedestres  que  ali
transitam.

-para  que  através  do  setor  competente  seja
providenciada a devida troca da lâmpada do poste da Rua
Piraju defronte à casa de número 160 situada no bairro Vila
Jardim, uma vez que na ausência da iluminação necessária
os  motoristas  e  pedestres  que  ali  transitam  tem  sua
segurança em risco.-

-para  que  através  da  Secretaria  de  Transportes  e
Serviços seja providenciado o devido reparo da Rua Doná
Carmem Dias  Faria,  em razão da formação de diversos
buracos que surgiram no leito carroçável da via após as
fortes chuvas que ocorrem recentemente, comprometendo
a segurança viária e das pessoas que por ali transitam.

Hidalgo André de Freitas
-Para  que  determine  a  melhoria  e  revitalização  do

Horto Florestal.
Que seja feito a revitalização do Horto com melhorias

na  iluminação,  em  que  proporcionará  melhores  de
condições para as pessoas que vão até o local, bem como
mais conforto e segurança aos usuários.

Também que seja feito a recuperação, manutenção do
cercamento entorno da floresta do Horto, e seja realizado a
reconstrução de pontes em péssimas condições. Que seja
feito a reforma dos sanitários atendendo as necessidades
dos usuários  que frequentam o espaço físico na prática
esportiva e de lazer.

E também a revitalização do viveiro de mudas nativas e
criação de canteiro para cultivo de plantas medicinais.

-Para  que  determine  a  construção  de  CICLOVIA  do
bairro Jardim Paineiras até o Aeroporto. São inúmeros os
impactos  positivos  da  utilização  de  bicicletas  como
alternativa a veículos automotores, sejam eles de cunho
econômico, ambiental ou salutar. Trata-se de um meio de
transporte  de  custos  de  aquisição  e  manutenção
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significativamente  inferiores  aos  de  automóveis  que,  além
de não emitir poluentes ao meio ambiente, exerce grande
relevância no que diz respeito à saúde e ao bem-estar de
seus  condutores,  levando  em  consideração  a  atividade
física empenhada em seu uso.

Se uma criança não pode ir de bicicleta para a escola,
se  ela  não  dispõe  de  um  parque  ou  de  uma  rua
minimamente segura para pedalar, a ciclovia recreativa é
um excelente espaço para curtir a bicicleta. Ali as crianças
podem aprender  a  manobrar  o  veículo,  a  interagir  com
outros ciclistas, pedestres, skatistas e outras modalidades
de esporte e lazer ativo.

-Para  que  interceda  junto  ao  setor  competente  no
sentido  de sinalizar  com faixas  de pedestres  a  Avenida
Prefeito Misael Eufrásio Leal, próximo ao cruzamento com a
Rua  Fernando  de  Moraes.  Os  moradores  próximos
alertaram  este  Vereador,  que  há  a  necessidade  de
implantação de faixas de pedestre nesse local. Conforme
noticiado por um Munícipe, o local “já foi alvo de vários
acidentes  e  mesmo com a  instalação  dos  radares  esse
continua  sendo  um  ponto  crítico,  principalmente  nos
horários  mais  movimentados.  A  prefeitura  deveria  no
mínimo colocar faixas de pedestres no local, e se houvesse
um estudo de caso um semáforo ativado nos horários de
picos. ”

O  fluxo  de  veículos  no  local  é  muito  grande,  sendo
importante  a  presente  indicação  que  tem  por  objetivo
evitar a ocorrência de acidentes naquela localidade.

A  população  está  vulnerável  a  sofrer  acidentes,
inclusive graves, pela falta de sinalização adequada, uma
vez que os veículos trafegam em alta velocidade no trecho
acima apontado, mesmo com os radares instalados.

-Para  que  determine  ao  departamento  competente
realizar A OPERAÇÃO TAPA-BURACOS OU RECAPEAMENTO
ASFÁLTICO NAS RUAS:

•RUA RIO GRANDE DO NORTE, Nº 1586, CENTRO;
•RUA  ARANDU  ESQUINA  COM  AVENIDA  PINHEIRO

MACHADO;
A indicação da operação tapa-buracos se faz necessária

uma vez que as referidas vias se encontram em estado
degradante, com muitos buracos ocasionados pela ação do
tempo. Desta maneira o bom e correto tráfego de veículos
fica  prejudicado,  colocando  em  risco  os  motoristas  e
pedestres  que  se  utilizam  da  via.

Sabemos que é de direito da população poder contar
com a correta infraestrutura municipal, ou seja, que atenda
às  suas  necessidades,  como  por  exemplo,  vias  sem
buracos, ou então consertadas permanentemente

-Para que determine a elaboração do Plano de Controle
de erosão urbana, que possibilitará a tomada de decisões
quanto a melhor técnica para a estabilização e mitigação
das erosões em área urbana.

Com o crescimento das cidades e o desenvolvimento
do  país  acabam  gerando  impactos  negativos  ao  meio
ambiente. A exploração desordenada dos recursos naturais
e  o  avanço  da  urbanização  sem  planejamento  causam

prejuízos econômicos,  sociais  e ambientais,  entre eles a
erosão do solo.

Se  este  Plano  de  controle  de  Erosão  for  elaborado
subsidiará as ações de prevenção e controle dos processos
erosivos,  identificando  as  fragilidades  do  solo,  levantando
pontos  susceptíveis,  possíveis  assoreamentos  de  corpos
d’água causados pela ausência de cobertura vegetal e a
ocupação sem planejamento na área rural do Município.

Neste  plano  será  possível  avaliar  e  levantar  os
processos  erosivos  no  Município  de  Avaré,  visando
preservar a estabilidade ambiental e os recursos hídricos.
Tal  plano  englobará  estudos  e  elaborará  proposta  de
controle.

Jairo Alves de Azevedo
-a (Secretaria de Obras e Serviços), para que os órgãos

citados a cima analisem a possibilidade de fazer o conserto
de buracos localizados de fronte a CENTENARIO, mesma
localizada na Av. Gilberto Filgueira nº1200, Bairro Colina da
Boa Vista. Peço para que aos órgãos competentes vá até o
local e faça a análise da situação com a máxima urgência.

-Peço  para  que  através  do  órgão  competente  seja
analisada a possibilidade de fazer a limpeza (ROÇADA) da
área localizado na Rua Francisco Jorge de Lima, no final da
Rua está se tornando lugar de descarte de lixo irregular,
solicito  também  ao  órgão  competente  parar  que  seja
instalada uma placa de proibido jogar lixo. Os moradores
que passam pelo local já presenciaram bichos peçonhentos
saindo  do  mato  tornando um risco  para  crianças  e  até
mesmo para os adultos que passam de fronte ao terreno.
Os moradores e comerciantes reivindicam a esse vereador
providências sobre o local.

Luiz Cláudio da Costa
-INDICO,  nos  termos  regimentais  vigentes  ao

Excelentíssimo  Senhor  Joselyr  Benedito  Costa  Silvestre,
Prefeito  Municipal,  para  que  oficie  o  setor  competente  da
municipalidade, mais precisamente a área de serviços, para
que troque a lâmpada do poste localizado na Rua Sergio
Bernardino, em frente ao número 1309, no bairro Centro,
pois  segundo  reivindicações  de  munícipes,  as  lâmpadas
estão queimadas, causando transtornos para os munícipes
que utilizam a referida via, além do iminente perigo gerado
pela falta de iluminação.

-INDICO,  nos  termos  regimentais  vigentes  ao
Excelentíssimo  Senhor  Joselyr  Benedito  Costa  Silvestre,
Prefeito  Municipal,  para  que  oficie  o  setor  competente  da
municipalidade,  para  realizar  a  fiscalização  dos  terrenos
baldios que estão com mato alto, além de providenciar uma
limpeza no bairro Residencial São Rogério II, pois por causa
da  sujeira  oriunda  desses  terrenos,  estão  aparecendo
animais  peçonhentos,  tais  como  escorpiões,  aranhas  e
cobras na casa dos moradores, sendo um grande risco para
a  população,  especialmente  para  as  crianças,  causando
preocupação e muitas reclamações por grande parte dos
moradores do referido bairro.

-INDICO,  nos  termos  regimentais  vigentes  ao
Excelentíssimo  Senhor  Joselyr  Benedito  Costa  Silvestre,
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Prefeito  Municipal,  para  que  oficie  o  setor  competente  da
municipalidade, mais precisamente a área de serviços e
reparos de vias públicas, para que realize a pavimentação
asfáltica da Rua Bruxelas, localizada entre a Rua Paris e a
Rua Albânia, no Bairro Jardim Europa II,  pois trata-se de
local  bastante  movimentado,  onde  encontram-se
estabelecidas  várias  empresas  como  o  “Supermercado
Pinheirão Super”, a “Chevrolet Proeste Avaré”, o “Instituto
Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo -
Campus Avaré”, entre outras, e a falta de pavimentação
asfáltica  no  local,  causa  transtornos  aos  pedestres  e
condutores de veículos que utilizam referida diariamente.

-INDICO,  nos  termos  regimentais  vigentes  ao
Excelentíssimo  Senhor  Joselyr  Benedito  Costa  Silvestre,
Prefeito  Municipal,  para  que  oficie  o  setor  competente  da
municipalidade, mais precisamente a área de serviços e
reparos de vias públicas/recapeamento, para que realize o
reparo do enorme buraco localizado na Alameda Hiroshima,
em frente ao número 16,  pois está altíssimo o risco de
acidentes com os condutores de veículos que utilizam a
referida via e com as pessoas que transitam pelo local.

-INDICO,  nos  termos  regimentais  vigentes  ao
Excelentíssimo  Senhor  Joselyr  Benedito  Costa  Silvestre,
Prefeito  Municipal,  para  que  oficie  o  setor  competente  da
municipalidade, mais precisamente a área de serviços e
reparos de vias públicas/recapeamento,  para que realize
“URGENTEMENTE” os reparos dos buracos localizados no
Bairro Recanto dos Bem-Te-Vis,  pois  o  local  encontra-se
totalmente  abandonado,  com  buracos  que  estão
atrapalhando  a  vida  dos  moradores  e  munícipes  que
utilizam o referido bairro, e da maneira que se encontra,
podem  ocasionar  riscos  de  acidentes  às  pessoas,  aos
condutores,  além  de  causar  estragos  nos  veículos  que
utilizam diariamente as referidas vias.

Magno Greguer
-para que realize o estudo de uma lombada ou redutor

de velocidade na Rua Mato Grosso, Nº119 esquina com a
Rua  Ceará  e  que  também  realize  a  pintura  de  faixas
indicativas de PARE no solo.

-para que realize o estudo de mais ônibus no período
antes do meio dia nos Bairros Brabância, Vila Operária, Vila
Jardim, Condomínio Serena, Condomínio Veneza, Morada do
Sol e Vila Esperânça, pois moradores estão relatando que
não tem condução para vinda do centro para os Bairros
neste horário.

-para que realize o estudo de uma cobertura e acentos
no ponto de ônibus na Avenida Anápolis ao lado do número
1055 Bairro Jurumirim.

-por  meio  do  setor  competente,  para  que  estude  a
possibilidade  de  homenagear  SR  Otávio  Lucas  (  in
memoriam) servidor público municipal de Avaré, trabalhou
no período de 1978 á 1996 como caseiro, manutenções e
portaria, colocando seu nome em alguma praça ou nome
de rua.

-para que providencie a poda de duas árvores de médio
porte  que  estão  atrapalhando  a  visão  dos  motoristas,

podendo até mesmo causar graves acidentes. As árvores
ficam  em  duas  rotatórias  na  Rua  Fidelis  Chain,  Nº  220
Bairro Alto da Boa Vista, em Frente a Padaria Vilas Boas.

Marcelo José Ortega
-INDICO,  nos  termos  regimentais  vigentes  ao

Excelentíssimo  Senhor  Joselyr  Benedito  Costa  Silvestre,
Prefeito Municipal, para que designe ao setor competente,
o reparo no acesso à avenida Copacabana, entrada para o
bairro Vivenda Solemar e restaurante Toa Toa (represa).

De acordo com moradores do local, há muitos buracos,
fato este que tem ocasionado problemas nos veículos que
adentram o local  e;  principalmente,  se faz necessária  a
reparação para que situações mais graves sejam evitadas,
como acidentes, por exemplo.

.REQUERIMENTOS
Maioria dos Vereadores

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo pesar pelo falecimento da Senhora LUZIA BENATO
TREVISAN

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo pesar pelo falecimento do Senhor MARCELINO DE
JESUS DA SILVA

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo  pesar  pelo  falecimento  do  Senhor  BENEDITO
APARECIDO DA SILVA

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo pesar  pelo  falecimento do Senhor  ISRAEL DOS
SANTOS

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo pesar pelo falecimento da Senhora MARIA DAS
DORES CARMO PEREIRA

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo  pesar  pelo  falecimento  do  Senhor  ANTONIO
PEREIRA DA SILVA

Leonardo Pires Ripoli – Presidente
-ASSUNTO:  Dispõe  sobre  informações  referente  a

Criação da Guarda Municipal.
REQUEIRO à Mesa, após ouvida a Casa e dispensadas

as  formalidades  regimentais,  que  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  Joselyr  Benedito  Costa  Silvestre,
Prefeito Municipal da Estância Turística de Avaré, através
do  setor  responsável,  para  que  responda  o  seguinte
esclarecimento:

•  Existe  um  estudo  sobre  a  criação  da  Guarda
Municipal em nosso Município?

Justificativa:  O  crescimento  da  população  fixa  e
flutuante de Avaré, bem como o desenvolvimento de nossa
cidade  carecem  de  um  reforço  no  zelo  público,  sendo
assim, a criação da Guarda Municipal irá somar não só às
ações de segurança, como também de ordem, preservação
do  patrimônio  público  e  muitas  outras  atividades,
melhorando a qualidade de vida da população e também na
geração de emprego.

-ASSUNTO:  Dispõe  sobre  informações  referente
providências  em  relação  aos  terrenos  particulares  com
mato alto
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REQUEIRO à Mesa, após ouvida a Casa e dispensadas
as  formalidades  regimentais,  que  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  Joselyr  Benedito  Costa  Silvestre,
Prefeito Municipal da Estância Turística de Avaré, através
do  setor  responsável,  para  que  responda  o  seguinte
esclarecimento:

• Quais providências estão sendo tomadas em relação
aos  proprietários  de  terrenos  abandonados  em  nosso
município?

Justificativa:  É  nítido  e  notório,  a  quantidade  de
reclamações  que  recebemos  diariamente,  em relação  a
terrenos  particulares  com mato alto  e  abandonados em
nosso  município.  Apesar  disso,  poucas  providências  são
tomadas,  onde  caberia  uma  maior  fiscalização  e
posteriormente aplicação de multas, para aqueles que não
limpam e zelam pelo seu terreno.

Flávio Zandoná – Vice Presidente
-Votos de Aplausos e Parabenização ao SEMADS e ao

Fundo Social, que em trabalho conjunto distribuem quase
1.200  (mil  e  duzentas)  cestas  básicas  mensalmente  no
município.

-Votos de Aplausos e Parabenização a Fecomerciários,
na  pessoa  do  presidente  Luiz  Carlos  Motta,  pelo
investimento e construção de mais 172 (cento e setenta e
dois) apartamentos no Centro de Lazer dos Comerciários.

Roberto Araujo – 1º Secretário
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de

profundo  pesar  pelo  falecimento  do  Senhor  FRANCISCO
CARLOS PRESTES

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo  pesar  pelo  falecimento  da  Senhora  SABRINA
CRISTINA DOS SANTOS

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo  pesar  pelo  falecimento  do  Senhor  APARECIDO
GONÇALVES

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo  pesar  pelo  falecimento  do  Senhor  CARLOS
ROBERTO CASTANHEIRA

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de
profundo  pesar  pelo  falecimento  do  Senhor  MARCOS
ROBERTO DE ALMEIDA COSTA

Ana Paula Tiburcio de Godoy – 2ª Secretária
-Repovoamento  dos  Peixes  Juvenis  da  Represa

Jurumirim,  para  a  Pesca  Esportivas.
Adalgisa Lopes Ward

-Solicito  informações  de  quando  será  realizada
manutenção para resolver o sério problema de tráfego na
Estrada Rural da Água da Onça, que é uma importante via
de acesso as Empresas locais e ao Instituto Mac Lee.

-Solicito  informações  se  o  Poder  Executivo  tem
realizado a poda regular das árvores do Município? Existe
demanda acumulada para poda e como é realizado seu
monitoramento?  Em  caso  de  emergência,  quando  uma
árvore está prestes a cair qual providência o cidadão deve
tomar? Outras informações e documentos que entenderem
pertinentes.

-Solicito informações sobre a manutenção, reformas e
melhorias realizadas nas Escolas e Creches do Município no
ano de 2022? Qual cronograma de manutenção, reformas e
melhorias que serão realizadas nas Escolas e Creches do
Município para o ano 2023? Durante o período das férias
escolares  quais  as  melhorias  que  foram  realizadas  nas
Escolas e Creches do Município?

-Solicito informações sobre a possibilidade de realizar
estudos no sentido de implantar em nossa cidade o Sistema
de Filtro de Resíduos Sólidos.

Carlos Wagner Januário Garcia
-Questionamento a Secretária de Educação quanto a

possibilidade  de  implantação  de  mais  salas  de  aula  na
E.M.E.B. José Rebouças de Carvalho

Hidalgo André de Freitas
-Requer  informações  do  Prefeito  Municipal  Joselyr

Benedito Costa Silvestre, sobre a previsão de criação do
Conselho  Municipal  de  Cultura,  o  Fundo  Municipal  de
Cultura e o Fórum Municipal de Cultura.

-Requer  informações  do  Prefeito  Municipal  Joselyr
Benedito  Costa Silvestre,  sobre o  programa “Frentes  de
Trabalho” previsto no Plano de Governo Municipal.

-Requer  informações  do  Prefeito  Municipal  Joselyr
Benedito Costa Silvestre, sobre cronograma de limpeza de
boca de lobo no município de Avaré.

-Requer  informações  do  Prefeito  Municipal  Joselyr
Benedito  Costa  Silvestre,  acerca  da  manutenção  das
Estradas Rurais do Município de Avaré.

-Requer  informações  do  Prefeito  Municipal  Joselyr
Benedito Costa Silvestre, sobre o cronograma de limpeza
de mato alto no município de Avaré.

Jairo Alves de Azevedo
-VOTOS DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES” TIME DE

FUTSAL “CAMISA 10”.
-VOTOS DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES” TIME DE

FUTSAL “BAR DO BOLA”
-“VOTOS  DE  APLAUSOS  E  PARABENIZAÇÕES”  A.A.A

(ASSOCIAÇÃO  ATLÉTICA  AVAREENSE)  Para  que  seja
parabenizado o mesmo pela realização do 60º Campeonato
de Futsal Popular de Férias da A.A.A

-analise a possibilidade de fazer a instalação de uma
placa  de  indicação  “DISTRITO  INDUSTRIAL”,  no  local  a
entrada para o mesmo e uma estrada sem a pavimentação,
os  fornecedores  e  clientes  quando chegam ao final  da  Av.
Dico  Mercadante  ao  invés  de  entrarem  para  o  distrito
industrial, passam reto por falta de sinalização.

Luiz Cláudio da Costa
-que  seja  oficiada  a  SABESP  –  Companhia  de

Saneamento Básico do Estado de São Paulo, através de sua
gerência no Município da Estância Turística de Avaré para
que realize a manutenção do emissário  de esgoto,  com
vazamento localizado na estrada sentido Bairro Vereda do
Sol (atrás do Horto Florestal “Neto Guazzelli”).

-Solicito  a  Secretaria  de  Educação,  através  de  sua
secretária, Sra. Josiane Aparecida Lopes de Medeiros, para
que informe essa Casa de Leis sobre as providências em
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relação  a  manutenção  do  Centro  de  Educação  Infantil
“Nadime Chibani Marques”.

Magno Greguer
-Para  que  realize  a  instalação  de  uma  lombada  ou

redutor de velocidade na Rua Mato Grosso, Nº119 esquina
com a Rua Ceará e que também realize a pintura de faixas
indicativas de PARE no solo.

-Convite  para  apresentação  da  Campanha  da
Fraternidade,  com  a  finalidade  de  explanação  e
apresentação  do  tema  e  do  lema  durante  a  sessão
ordinária  do  dia  27/02/2023,  nessa  Casa  de  Leis,  para
conscientizar  e sensibilizar  a sociedade e as instituições
sobre a dura realidade da fome.
...........................................................................................................
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